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CPA Comissão Própria de Avaliação 
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Remotamente 
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Link da videochamada: 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/whelligton-
renan-da-vitoria-reis 

Data: 27/05/2022 

Início: 10h 

 

Participantes: Estão registrados na ata conforme participação na WebConferência: 

1. Davi Pereira Garcia - Campus Guarapari 
2. Diego Vieira dos Santos – Campus São Mateus 
3. Elcio do Nascimetno Chagas – Campus de Alegre 
4. Fabiano Ricardo B. Caliman – Campus Venda Nova do Imigrante 
5. Felipe Malheiros 
6. Gabriela Pereira da Silva – Campus Barra de São Francisco 
7. Jadielson Lucas da Silva Antônio 
8. Kamila Mascarenhas Machado – Campus Itapina 
9. Lincoln Ribeiro Maia de Resende – Campus Nova Venécia 
10. Livia Serpa de Andrade Duarte – Campus Ibatiba 
11. Luciano Belcavelo – Campus Ibatiba 
12. Marcelo Barbosa Viana – Campus Centro Serrano 
13. Mariana Biancucci Apolinário Barbosa 
14. Marisa Aparecida Bruno Assis Silva -Campus Cachoeiro de 

Itapemirim  
15. Michele Aparecida Vieira Curty – Campus Venda Nova do Imigrante 
16. Paulo César Vieira Costa 
17. Priscila Dutra Freires Codeco – Campus Montanha 
18. Sabrina Bertolo Machado – Campus Viana 
19. Sâmia Liberato Caon - Campus São Mateus 
20. Telma Machado de Oliveira Peluzio – Campus de Alegre 
21. Tereza Cristina Dias – Campus Vila Velha 
22. Whelligton Renan da Vitória Reis - Campus Linhares 

 

Ausentes:  

Justificativas:  
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Pauta 

 

01. Boas vindas. 
02. Proposta de revisão do questionário 
03. Informes: encaminhamentos para a DTI. Evento de capacitação. 

Pontos de Discussão 

Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às dez horas, por 

meio da WebConferência na sala: Link da videochamada: 

 https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/whelligton-renan-da-vitoria-reis reuniram-se os membros 

das comissões setoriais de avaliação, presididos pelo servidor Whelligton Renan da Vitória 

Reis, presidente da CPA e presidente da CSA do Campus Linhares. Whelligton abriu a 

reunião, agradecendo a presença de todos e relatando as dificuldades enfrentadas pela 

comissão, como exemplo, cita que alguns campi não tem composição da CPA. Registra que 

todas as atas das reuniões estão disponíveis no moodle e todos os relatórios disponíveis no 

AVA para eventuais consultas. Em seguida apresenta a proposta de revisão do questionário 

enviada pela professor Sandra Bassani para apreciação dos membros. Registra-se as 

solicitações de mudanças no relatório de avaliação institucional: Fazer alteração na forma 

como as perguntas aparecem para os respondentes; Não fazer questões aleatórias soltas, 

mas sim fazer a aleatoriedade nos EIXOS, de modo que ao aparecer o EIXO o respondente 

responda todas as questões daquele EIXO e não misturar questões de diversos EIXOS. 

Justificativa: Ao responder de modo aleatório as perguntas, o respondente se perde. As 

perguntas são feitas dentro de uma lógica e isso deve ser mantido nas respostas dos 

respondentes. Isso hoje não está contemplado. No campo das Observações, também foram 

sugeridas algumas mudanças: a) Não fazer observações por perguntas, mas no final do 

EIXO, assim iriam aparecer observações em apenas 5 momentos. Assim o respondente 

poderá expressar sua opinião sobre o eixo. Sugerimos o seguinte texto introdutório para as 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/whelligton-renan-da-vitoria-reis
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observações em cada Eixo: SOBRE O EIXO “x”, DESTAQUE: Elogios, Críticas, Sugestões; b) 

Fazer, no relatório de observações, a numeração das respostas, como seguem: elogios, 

críticas sugestões dos campi e do Ifes como um todo; c) Fazer um relatório único, por 

segmento, em que apareça as observações dos campi e um do Ifes como um todo; Surgiu o 

seguinte questionamento sobre o cálculo do resultado do sistema: Quanto ao cálculo das 

notas, como o sistema está fazendo este cálculo? Como se chega a nota de cada item 

avaliado? Também, foi solicitado a informação sobre os dados extraídos dos sistemas com 

relação aos participantes aptos a participarem da avaliação: Quantidade de servidores 

participantes; Quantidade de alunos presenciais respondentes; Quantidade de alunos a 

distância respondentes; Quais são os filtros que são observados para a extração desses 

números? Ainda há uma certa distorção entre os números apresentados pela Avaliação com 

os dados solicitados nos campi. Após realização de enquete, com quatorze votos “sim” a 

comissão aprova as propostas de alterações apresentadas para o relatório. Wheliton diz que 

as sugestões de mudanças serão encaminhadas para a DTI. Na sequencia a servidora 

Tereza diz que o RAPA apresenta fragilidades relacionadas às políticas institucionais, mas 

cabe ao diretor geral responder essas questões. Whelliton explica que no RAPA é o momento 

em que o diretor geral descreve o cabe e o que não cabe à sua diretoria e que as dúvidas 

podem ser encaminhadas ao Reitor para esclarecimentos. Dando continuidade o presidente 

informa que no mês de julho será realizada uma capacitação para os membros da comissão, 

via web conferência.  Sanadas as dúvidas e nada mais havendo a ser tratado, deu-se por 

encerrada a reunião, da qual para constar, eu Kamila Mascarenhas Machado, lavrei a 

presente ata. Colatina/ES, 27 de maio 2022. 

 


